MENSAJE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL

Representante Personal Del Lic. David Monreal Ávila, Gobernador Constitucional Del Estado De Zacatecas, Señores Miembros Del Honorable Cabildo Del Ayuntamiento 2021 – 2024, Secretarios De Diferentes Dependencias Estatales Regionales, Expresidentes Municipales, Que Hoy Nos Acompañan, Ciudadanas Y Ciudadanos De El Salvador.

Quiero Agradecer A Todos Los Miembros De Esta Administración, Regidores, Síndico Municipal, Directores Y Auxiliares, A Todos Los Que Me Han Apoyado En Todas Las Acciones Que Se Han Emprendido, Para Bien De La Población En Lo Que Va De Mi Gobierno.

De La Misma Manera Agradezco Lic. David Monreal Ávila, Gobernador De Nuestro Estado, Por Todo El Apoyo Brindado Para Impulsar Proyectos Y Acciones Con Los Que Se Ha Combatido Los Indicadores De Pobreza En Nuestro Municipio.

Presento Ante Ustedes El tercer Informe De Gobierno Municipal, Dando Cumplimiento A Lo Dispuesto En El Artículo 49 Fracción 25 De La Ley Orgánica Del Municipio, Cumpliendo Con Un Sano Propósito De Rendirles Cuentas Sobre El Estado Que Guarda La Administración Municipal Y También Sobre Las Gestiones Realizadas Durante El Periodo Comprendido Del 15 De Septiembre De 2023 Al 15 De Septiembre De 2024.

El Contenido De Este Tercer Informe Da Cuenta Del Cumplimiento De Los Avances De La Ejecución De Obras, Acciones Y Servicios Que Nos Han Llevado Sin Duda A Mejorar Nuestras Condiciones De Vida, Ejerciendo De Manera Responsable, Los Recursos Públicos Y Brindando Un Servicio Administrativo Cada Vez Mejor.

Estoy Convencido Que Hoy Rindo Un Saldo Positivo Para Nuestro Municipio Y Que En Cada Acción De Gobierno Se Encuentran Los Valores Y Principios Indispensables Para Obtener El Bien Común Y Desde Luego Siempre He Buscado Atender Al Mayor Número De Habitantes Por Este Motivo Los Avances En Cada Uno De Los Rubros Son Innegables Y Con Perspectivas Firmes A Futuro.

Dicho Lo Anterior, Hoy Me Dispongo Hacerles Saber Lo Que Hemos Logrado En Este Segundo Año De Gestión En Los Diferentes Ámbitos, Como El Social, Educativo Y Económico De Nuestro Municipio.

Secretaria De Gobierno

Al Tercer Año De Gobierno, Se Han Atendido Necesidades Y Demandas De Nuestra Gente

Hemos Celebrado Doce Sesiones Ordinarias Donde Se Han Realizado Importantes Acuerdos Y Autorizado Convenios Con Dependencias Del Gobierno Estatal, En Su Mayoria Estos Acuerdos Se Han Resuelto Por Unanimidad.

Se Giraron Un Numero Elevado De Oficios Como Cartas De Residencia E Identificacion, cartas de recomendación, Constancias De BajosRecursos, Constancias De Ingresos Y Permisos Para Eventos Sociales, Entre Otros

En Coordinacion Con La Secretaria De La Defensa Nacional Se Han Expedido A La Fecha 6 Cartillas Del Servicio Militar Nacional A Los Jovenes Interesados En Cumplir Con Su Obligacion Civica Del Servicio Militar.

Tambien Hemos Dado El Apoyo Para Formalizar Y Regularizar Los Fierros De Herrar Y Señal De Sangre Que Hasta La Fecha Se Han Dado 14 Altas, 07 Bajas Y Se Han Refrendado 134 Fierros De Herrar Y Señal De Sangre Con Una Cuota Accesible Para Dicho Tramite.

Conocedores De La Trascendencia De La Salud Social, Colaboramos En Las Campañas Nacionales De Vacunacion Dirigidas A La Proteccion De Nuestros Niños, Adolescentes, Mujeres Y Adultos Mayores. Campañas Emprendidas Por La Secretaria De Salud En Coordinacion De Las Instituciones De Salud Y La Presidencia Municipal, Las Cuales Fueron Apoyadas Con Todo Lo Necesario Para Su Ejecucion Por Nuestra Administracion, Asi Mismo El Municipio Participa En La Red Estatal Por La Salud De Los Municipios De La Region 07 De Concepcion Del Oro, Donde A La Fecha Se Han Llevado A Cabo 7 Reuniones Ordinarias Donde Se Ha Llevado Importantes Acuerdos Con La Secretaria De La Salud.

La Juridiccion 07 De Concepcion Del Oro Ha Llevado A Cabo Importantes Eventos, Como Son La Esterilizacion De caninos Y Gatos, Platicas Con Diferentes Instituciones Educativas Del Municipio, La Vacunacion Antirrabica En Todo El Municipio, Asi Como Algunas Otros Eventos.

Materiales y suministros (material de oficina, material de limpieza, refacciones menores para vehículos, materiales de construcción, combustibles, material eléctrico, materiales de hule y sintéticos y equipos menores de oficina).

Servicios generales (pago de servicio de energía eléctrica tanto de edificios como de pozos de agua de la cabecera municipal, alumbrado público, mantenimientos de vehículos, gastos de orden social y cultural)

Ayudas sociales (traslados de personas enfermas, apoyos de combustible y apoyos de servicios funerarios, entre otros).

Dando un total de \$ 7, 672,242.17 (siete millones seiscientos setenta y dos mil doscientos cuarenta y dos pesos 17/100 m.n.) de egresos que se tuvieron en el ano

Catastro Municipal

En El Departamento De Catastro Municipal Se Cobran Los Impuestos Del Los Predios Urbanos Y Rústicos. Lo Cual Se Reportan De La Siguiente Manera:

Del 16 De Septiembre Al 31 De Diciembre Del 2023 Hubo Un Ingreso

Urbanos: \$ 8,302.00 (Ocho Mil Trescientos Dos Pesos 00/100 M.N.

Rustico: \$ 104,918.00 (Ciento Cuatro Mil Novecientos Dieciocho Pesos 00/100 M.N.)

Dando Un Total De: \$ 113,220.00 (Ciento Trece Mil Doscientos Veinte Pesos 00/100 M.N.)

Del 1 De Enero Al 31 De Agosto Del 2024 Hubo Un Ingreso

Urbano: \$ 253,880.00 (Doscientos Cincuenta Y Tres Mil Ochocientos Ochenta Pesos 00/100 M.N)

Rústicos: \$ 190,942.00 (Ciento Noventa Mil Novecientos Cuarenta Y Dos Pesos 00/100 M.N.)

Dando Un Total De Ingresos De: \$ 444,822.00 (Cuatrocientos Cuarenta Y Cuatro Mil Ochocientos Veintidós Pesos 00/100 M.N.)

Lo Cual Dichos Ingresos Fueron Depositados Directamente A Una Cuenta Bancaria De Finanzas Del Estado De Zacatecas.

También Se Les Estuvo Condonando A Los Propietarios De Predios Tanto Urbano Como Rustico Que Debían Varios Años, Que Solo Pagaran Seis Años, Para Que Así Se Pusieran Al Corriente, Lo Cual Solo Fueron Pocos Los Que Se Acercaron.

Organo Interno De Control

Órgano Interno de Control de El Salvador, Zacatecas, es un órgano regulador de fiscalización de los recursos públicos, que tiene por objeto propiciar un manejo eficaz y eficiente, que permita coadyuvar a satisfacer las legítimas necesidades de la sociedad, por lo cual está facultado a realizar Auditorías a las diferentes áreas de la Administración Pública para todo momento promover en implementación de controles internos para garantizar la legalidad, austeridad y buen manejo en cuanto al gasto efectivamente realizado.

Con el firme propósito de llevar a cabo las obras programadas con recursos asignados al Municipio, Se verifico e inspecciono el uso correcto de los recursos materiales y financieros transferidos al municipio, al respecto se informa que en acciones de evaluación y seguimiento en construcciones, se entablo coordinación con la auditoria superior del

estado y contraloría del estado realizando visitas de campo para revisar la conclusión de estas obras.

Con el objetivo de verificar que las entidades de la Administración Pública cumplan con las normas de control y la aplicación de recursos, se entregó en tiempo y forma la cuenta pública correspondiente al ejercicio 2023, misma que en este momento se encuentra en revisión por la auditoria Superior del Estado.

Se entregaron los informes trimestrales en tiempo y forma a la Auditoria Superior del Estado.

Se atendió a personal de la Auditoria Superior del Estado en las diferentes visitas a revisión de obras de las cuentas públicas pendientes por revisar.

En cumplimiento a la elaboración del código de ética se realizó y se autorizó en la décima tercera sesión ordinaria celebrada el 27 de octubre del 2022 en acuerdo # 5 misma que aún no se ha presentado ante el periódico oficial, por lo que queda pendiente sin conocer cuál debe ser el procedimiento a seguir.

Se invitó y apoyo a los servidores públicos a realizar su declaración patrimonial en el mes de mayo como corresponde.

Sindicatura Municipal

En Cumplimiento De Las Actividades Que Por Ley Le Confieren A Esta Área Del Gobierno Municipal, Buscando Siempre Y En Todo Momento Vigilar Con Transparencia, El Manejo Y La Aplicación De Los Recursos Públicos Revisando Cotidianamente Las Cuentas Públicas Municipales Y Haciendo Las Observaciones Correspondientes.

Registro Civil

Informe De Acciones Realizadas En El Departamento De Registro Civil Del 16 De Septiembre De 2023 Al 15 De Septiembre De 2024.

- .- 24 Asentamientos De Nacimiento.
- .- 8 Asentamientos De Defunción.
- .- 12 Matrimonios.
- .- 8 Asentamientos De Divorcios.

De Igual Forma Se Extendieron Curps, Certificaciones Nacimiento, Certificaciones de Actas de Actas de Matrimonio, Certificaciones de Actas Defunción, Certificaciones de ActasDe Divorcio, Constancias de Soltería, Constancias de Inexistencia, De Igual Manera se Enviaron Algunos Tramites * **Administrativos** Judiciales, Rectificaciones de Actas y Asentamientos Nacimiento Extemporáneos, se apoyó con el 50 del costo de juicios a personas dé escasos recursos que no contaban con acta de nacimiento.

Apoyos A La Educacion

Comprometidos Siempre Con La Educación Se Ha Estado Apoyando Con Los Traslados De Los Alumnos De Gertrudis Sánchez Y Clavellinas A La Preparatoria De El Salvador De Lunes A Viernes, así como a alumnos de la localidad de matehuapil a la preparatoria EMSaD de tanque nuevo. Se a apoyado a las instituciones educativas que lo han requerido con traslados de alumnos a diferentes municipios con motivo de Concursos y Diferentes Actos Cívicos,

Se gestionaron y entregaron con el Dif estatal 20 becas de \$3500 cada una para alumnos de escasos recursos de educación secundaria,

Sistema Municipal Desarrollo Integral De La Familia (Smdif)

Programa de Asistencia Alimentaria a Personas de Grupos Prioritarios, Programas de desayunos Escolares Modalidad Caliente, Programa 1000 Días de Vida, Programa de Asistencia Social a Personas en Situación de Vulnerabilidad, Programa de Desayunos Escolares Modalidad Frio.

Los programas mencionados son los que se entregan mes con mes a beneficiarios de nuestro municipio.

Hasta el mes de diciembre los programas se Solicito la cuota de recuperación. En el programa Alimentación Escolar Modalidad Frio se entregó la cantidad de 1,318 raciones hasta el mes de diciembre 2023.

En el Programa de Asistencia Alimentaria a Grupos Prioritarios se entregó la cantidad de 654 despensas y se entrega a personas de bajos recursos, discapacidad, adultos mayores.

En el Programa de Asistencia Alimentaria A Grupos Prioritarios Menores de 2 a 5 años, se entregó la cantidad de 180 despensas y es entregadas a niños con desnutrición y bajo peso de nuestro municipio.

En el programa 1000 Días de Vida se entregó 90 paquetes alimentarios se entrega a mujeres embarazadas, mujeres en lactancia y menores de 2 años.

En el Programa De Desayunos Escolares Modalidad Caliente se entregaron 390 canastas a los tres espacios alimentarios para que consuman dentro de las cocinas económicas donde entran alumnos de diversas comunidades se da el caso en la comunidad de Tanque Nuevo, el plantel EMSaD.

El día 11 de diciembre se realizó la entrega de bolos navideños y piñatas para posadas navideñas de escuelas, iglesias y grupos de educación inicial del municipio. Así mismo se realizó una gestación de canastas las cuales fueron entregadas a personas que no están en ningún de los programas antes mencionados.

El día 21 de diciembre se realizó la comida navideña a los adultos mayores en la cabecera municipal, se les realizaron juegos, premios, piñatas, bolos, y su respectiva comida caliente y cobija para los abuelitos de cabecera municipal.

Al inicio del año de mes de enero 2024 a septiembre del presente año se están realizando entregas de los programas han sido totalmente donados a todos los beneficiarios del Municipio. Solo el desayuno frio se entrega al prescolar Valentín Gómez Farías, es el que

está registrado porque cumple con los alumnos requisitados.

El programa de Atención Alimentaria en los primeros 1000 Días de Vida se ha entregado la cantidad de 210 paquetes alimentarios. El programa Alimentación Escolar Modalidad Caliente se han entregado la cantidad de 650 canastas a espacios alimentarias. El programa Atención Alimentaria A Grupos Prioritarios se ha entregado la cantidad de 1526 despensas. En el programa Atención Alimentaria A Grupos Prioritarios Menores de 2 a 5 años 11 meses no escolarizados se ha entregado la cantidad de 598 raciones.

En parte de gestaciones en el transcurso el año hemos solicitado leche para niños de 0 meses a 2 años de edad, pañales y pañales para adultos mayores las cuales se están haciendo las entregas a las personas que hacen sus solicitudes.

Como equipo DIF solicitamos Becas para estudiantes y apoyos económicos para personas enfermas de comunidad Tanque Nuevo.

Se ha pedido medicamento para los centros de salud del municipio lo cual se les a entregado. Dentro de las gestaciones con el Banco de Alimentos de Fresnillo se sigue trabajando con los paquetes de alimentarios.

Se realizó una visita de DIF Nacional en el Prescolar José Zorrilla en el Huerto del Prescolar De la Comunidad de Tanque Nuevo. Así mismo en el transcurso de este año se hizo siembra en el huerto de la Preparatoria EMSaD Tanque Nuevo donde los alumnos sembraron y recogieron la cosecha.

Se entregaron 4 106 despensas gestionadas a bajo costo con el Banco de alimentos de fresnillo, beneficiando a igual número de familias de todas las localidades.

Con el DIF ESTATAL se gestiona de manera mensual

Se están entregando dos paquetes de panales infantiles por mes a 36 madres de familia de escasos recursos, ya 8 niñoslactantes con 1 bote de leche o formula láctea

También se está apoyando a 15 adultos mayores y personas con discapacidad con dos paquetes de panales.

Se gestionaron apoyos económicos a para tratamientos médicos de dos pacientes con cáncer.

Seguridad Publica

La Seguridad Pública Tiene Como Fin Salvaguardar La Integridad Y Derechos De Las Personas, Así Como Preservar Las Libertades El Orden Y La Paz Publica, Tomando Las Medidas Necesarias Para Evitar Que Dicho Orden Y Paz Públicos Se Vean Afectados, Dotar Al Cuerpo De Policía De Los Recursos Materiales E Indispensables Para Realizar Las Funciones De Vigilancia Y Apoyo A La Prevención De Conductas

Constitutivas De Infracciones A Delitos Y En Apoyo A La Administración De Justicia Municipal En Coordinación Del Consejo Estatal De Seguridad Publica.

A su Vez Se Doto de 12 Uniformes para El Cuerpo de Seguridad Publica en convenio con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública del Estado de Zacatecas.

En Lo Que Va Del Año Se Han Hecho 18 Reportes De Policía; Resguardado 11 Eventos Sociales En Todo El Municipio, En Este Mismo Sentido Se Informa Que Se Han Detenido 6 Personas Por Diferentes Infracciones,

Al cuerpo de policía se le ha mandado hacer su Evaluación y Control de Confianza, ya que es obligación del Municipio tener acreditados a los Elementos de Seguridad. Y a la fecha se cuenta con 3 elementos acreditados y 2 con fecha programada para llevar a cabo su evaluación.

Tesoreria Municipal

En este departamento de Tesorería Municipal se llevan a cabo diferentes tipos de registros de ingresos y egresos y es el encargado de ejecutar diferentes procesos administrativos como lo son:

Realización, resguardo y pago de nóminas, sueldos y dietas al personal que labora en esta dependencia; también se realiza la captación de ingresos del departamento de catastro municipal el cual está incorporado en el mismo departamento, y de otros departamentos como lo son Registro Civil y Secretaria de Gobierno.

Este departamento también se encarga de realizar adquisiciones y compras de materiales, bienes muebles que son requeridos para el buen funcionamiento de la administración municipal, también se encarga de elaborar la cuenta pública de

cada ejercicio Fiscal para su revisión en tiempo y forma.

Al igual se realiza el ingreso de diferentes tipos de impuestos como el cobro de impuesto predial rustico y urbano, Ingreso por realización de matrimonios y de las diferentes certificaciones que se expiden en el departamento de registro civil, Ingreso de refrendos y fierros de herrar y señal de sangre, altas, bajas y nuevos registros, el refrendo de licencias de bebidas alcohólicas, dando un total de \$ 357,095.96 (trescientos cincuenta y siete mil noventa y cinco pesos 96/100 m.n.)

El municipio se encarga de captar los ingresos recibidos por concepto de participaciones para el municipio dando un total de \$ 7, 856,677.84 (siete millones ochocientos cincuenta y seis mil seiscientos setenta y siete pesos 84/100) pero de igual manera también se encarga de registrar los gastos que se originan en esta dependencia:

Servicios personales (sueldos base a personal de esta dependencia, dietas a regidores, aguinaldos).

Se Acudió A La Auditoria Superior Del Estado Para Darle Seguimiento A La Entrega De La Cuenta Pública Del Ejercicio Fiscal 2023, Así Mismo A Otras Diligencias Con Diferentes Dependencias De Gobierno.

Se Atendieron 15 Casos Correspondientes A Asuntos Mercantiles, Agrarios, Familiares, Laborales, Fiscales, Ganaderos, Se **Expidieron 6 Constancias** De Antecedentes No Penales, 2 Cartas De Recomendación, 2 Citatorios, 10 Constancias de Terrenos, 3 Compra Ventas, 11 Solicitudes de Terrenos, 39 Recibos de Manutención.2 notificaciones de Control De Juzgado,

Transparencia

En este gobierno está garantizado el derecho humano del libre acceso a la información plural y oportuna, no solo por obligación constitucional sino por convicción de todos quienes laboramos en la

administración pública municipal al servicio de los salvadorenses, siendo un referente cultural en materia de transparencia con el cual nos conducimos desde el inicio de nuestra gestión gubernamental. Garantizando el principio de máxima publicidad para toda información en posesión del ente público municipal, salvo aquella que reserven las leyes vigentes.

VERIFICACIONES DE OFICIO

En la última verificación vinculante del 2023 emitida por el Instituto Zacatecano de Acceso a la Información Pública, El Ayuntamiento logró obtener una calificación del 100% en sus obligaciones de transparencia durante la 1era etapa de la verificación vinculante realizada por el Instituto Zacatecano, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, conforme a los lineamientos técnicos que emite el INAI. Posicionando al municipio en los primeros lugares de transparencia a nivel estado, siendo referente importante en materia de acceso a la información y protección de datos personales.

PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA

Se cargaron alrededor de más de 120 formatos trimestralmente a la Plataforma Nacional de Transparencia, en lo que va del 2023 y 2024, entre los que destacan temas importantes, principalmente información de nóminas, viáticos, programas sociales, actas de cabildo, adjudicaciones directas de obra pública (mejoramiento de vivienda, urbanización, electrificación, etc.), estado analítico

del egreso, y los ingresos recibidos a esta dependencia, entre otros.

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN

Del corte del 15 de septiembre del 2023 a la fecha se han recibido 27 solicitudes al ayuntamiento, de éstas, 24 fueron solicitudes de información pública, 1 de información inexistente, 1 de información reservada, y otra fue canalizada a otra dependencia, las cuales todas se contestaron en tiempo y forma.

Obras Y Servicios Publicos

Informe anual de actividades de gasto público en el departamento de obra pública y servicios comunitarios correspondiente del 15 de septiembre del año 2023 al 14de septiembre 2024

GASTOS ADMINISTRATIVOS.-Con Un Gasto Total De \$ 1'540,414.00 Pago de Nómina a cincuenta y dos trabajadores de obras públicas y servicios comunitarios. De los cuales se cubrió la cantidad de \$ 307,000.00 por pago de aguinaldo enero - diciembre

SUPERVISION DE OBRAS DEL PROGRAMA
OPERATIVO ANUAL.-Se Gastaron \$ 31,627.00 En La
Adquisición De Gasolinas Para El Traslado A
Diferentes Comunidades Del Municipio Para La
Revisión De Obras Y Traslado A La Ciudad De Saltillo
Y Monterrey Hacer Compras De Materiales Para La
Construcción Y Rehabilitación De Obras Como
Material Eléctrico, Focos y lámparas led de alta
potencia.

SERVICIOS PUBLICOS

AGUA POTABLE.- con un gasto de \$ 142,866.00 se equiparon un pozo del suministro de agua potable de la comunidad de el salvador. Así mismo se donó un equipo de bombeo equipado con bomba

sumergible y paneles solares en la comunidad de Gertrudis sanchos

<u>ALUMBRADO PUBLICO.-</u> Se Compraron Focos led para el Alumbrado público de las comunidades del municipio del salvador Con Un Costo De \$ 23,640.00 (con letra)

CALLES.- Se gastaron también \$ 60,047.00 en la compra de 14 latas de pintura amarilla para los señalamientos peatonales y pinta de guarniciones así mismo se aplicaron \$ 116,643.00 en la compra de cemento gris para la construcción de guarniciones y banquetas en la calle francisco I. madero de la comunidad de tanque nuevo. Así mismo se aplicó cierta cantidad de cemento en el bacheo de la carretera tramo el salvador. Estación lulú. Y diversas calles de la comunidad de el salvador.

PARQUES Y JARDINES.- se instaló un equipo de bombeo en la fuente de la plaza principal de la comunidad de el salvador con un costo de \$4,900.00

MANTENIMIENTOS

IGLESIAS.-.- Con Un Gasto De \$ 2,120.00 (Con Letra) se rehabilito el interior y exterior con pintura de la iglesia el divino salvador de esta cabecera municipal

EDIFICIOS PUBLICOS.- Se Gastó La Cantidad De \$ 27,527.00 (Con Letra)En La Adquisición De Material (pintura) para su aplicación en los diferentes edificios públicos de este municipio de el salvador.

MEJORAMIENTO DE VIVIENDA.- Con Un Gasto De \$ 17,043.00 (Con Letra) En Materiales Para La Construcción De Los Cuales Se Apoyó A Diversas Familias de escasos recursos De Las Comunidades De El Salvador.

OBRAS POR CONTRATO 2024.-

Con un costo de 250,000.00 construcción de 925 m2 de enjarres en las comunidades de el salvador, clavellinas, Gertrudis Sánchez y tanque nuevo.

Con un costo de 14,985,00 adquisición de cemento gris para la construcción de guarniciones y banquetas en la calle centenario de la comunidad de tanque nuevo.

Con un costo de \$ 140,000.00 se aplicaron en la construcción 335 m2 de pisos firmes en las comunidades de del municipio de el salvador

Con un costo de \$ 558,000.00 se construyeron 490.20 mts² de concreto hidráulico. En tres etapas en la comunidad de tanque nuevo en la calle francisco I. madero entre las calles zapata y calle sin nombre.

Informe De Obras Y Acciones Del Fondo III Del 16 De Septiembre De 2023 Al 14 De Septiembre De 2024.

Del 16 de septiembre al 31 de diciembre de 2023.

| Obra / Acción | Localidad(es) | Monto | No de Beneficiados |
|--|---------------|--------------------|-----------------------|
| REPARACION DE POZO NO 2 DEL LA COMUNIDAD DE EL SALVADOR MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS | EL SALVADOR | \$150,000.00 | 484 viviendas |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN CALLE CENTENARIO COMUNIDAD DE TANQUE NUEVO MUNICIPIO DEL SALVADOR ESTADO DE ZACATECAS | TANQUE NUEVO | \$1,300,000.0 0 | 8 FAMILIAS |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO | | | |

| EN CALLE CALLE CENTENARIO COMUNIDAD DE TANQUE NUEVO MUNICIPIO DEL SALVADOR ESTADO DE ZACATECAS 2DA ETAPA | TANQUE NUEVO | \$ 651,970.00 | 6 FAMILIAS |
|--|--------------|---------------|--------------|
| REHABILITACION CON COLOCACION DE VITROPISO EN OFICINAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE EL SALVADOR ZACATECAS. 2da ETAPA | EL SALVADOR | \$ 224,693.67 | 484 FAMILIAS |

Del 01 Enero de 2024 al 15 de Septiembre de 2024.

| Obra / Acción | Localidad(es) | Monto | No de Beneficiados |
|--|---------------|---------------|-------------------------------|
| REPARACION DE POZO ÑO 1 DEL LA COMUNIDAD DE EL SALVADOR MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS | EL SALVADOR | \$ 120,000.00 | Toda la cabecera municipal |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN CALLE CENTENARIO COMUNIDAD DE TANQUE NUEVO MUNICIPIO DEL SALVADOR ESTADO DE ZACATECAS | TANQUE NUEVO | \$1300000 | 1040 m2 todo el municipio |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN CALLE CALLE PRINCIPAL DE LA COMUNIDAD DE CLAVELLINAS MUNICIPIO DEL SALVADOR ESTADO DE ZACATECAS. (A LADO DE LA IGLESIA) | CLAVELLINAS | \$700,000.00 | 728 m2 todo el municipio |
| PAVIMENTACION CON | | | |

| | | *** |
|---|---|---|
| TANOLIE NUIEVO | ¢ 451 464 00 | 361.17 m2 todo |
| TANQUE NUEVO | \$ 451,404.00 | el municipio |
| | | ermanicipio |
| | | |
| | | |
| | | A 90 |
| 90 | | |
| N. 10. 10. 10. 10. 10. 10. 10. 10. 10. 10 | \$1,350,000.00 | 813 m2 23 |
| TAQUE NUEVO, | | FAMILIAS |
| CLAVELLIAS Y | | |
| GERTRUDIS | 20 | * |
| SACHEZ | | 2 |
| Y | | |
| | | 9 |
| SALVADOR, | | 9 |
| CLAVELLINAS, GERT | \$300,000.00 | 30 FAMILIAS |
| RUDIS SANCHEZ, | 5. | |
| TANQUE NUEVO Y | | |
| MATEHUAPIL | | |
| | | |
| | | \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ |
| | | |
| | | |
| | , | |
| EL SALVADOR, | | |
| | \$1,350,000.00 | 824 m2 |
| | 8 | 24 FAMILIAS |
| | , , , , , , , , , , , , , , , , , , , | |
| 96: | | |
| | , | |
| | TAQUE NUEVO, CLAVELLIAS Y GERTRUDIS SACHEZ SALVADOR, CLAVELLINAS,GERT RUDIS SANCHEZ, TANQUE NUEVO Y MATEHUAPIL EL SALVADOR, TANQUE NUEVO, | EL SALVADOR \$1,350,000.00 TAQUE NUEVO, CLAVELLIAS Y GERTRUDIS SACHEZ SALVADOR, CLAVELLINAS,GERT RUDIS SANCHEZ, TANQUE NUEVO Y MATEHUAPIL EL SALVADOR, TANQUE NUEVO, \$1,350,000.00 |

Informe De Obras Y Acciones Del Fondo IV Del 16 De Septiembre De 2022 Al 15 De Septiembre De 2023.

Del 16 de septiembre al 31 de diciembre de 2023.

| Obra / Acción | Localidad(es) | Monto | No de Beneficiados | |
|--|---------------|---------------|-------------------------------|--|
| PAGO DE ALUMBRADO PUBLICO | MUNICIPIO | \$191,767.51 | TODO MUNICIPIO | |
| UNIFORMES PARA ELEMENTOD DE SEGURIDAD PUBLICA (CONVENIO) | EL SALVADOR | \$53,519.44 | 4 UNIFORMES TODO EL MUNICIPIO | |
| REHABILITACION DE CELDAS Y OFICINAS DE SEGURIDAD PUBLICA | EL SALVADOR, | \$ 237,350.76 | TODO MUNICIPIO | |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN LA CALLE HIDALGO DE LA LOCALIDAD DE TANQUE NUEVO MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS | TANQUE NUEVO | \$ 612,190.99 | TODO MUNICIPIO | |

Del 01 Enero de 2023 al 15 de Septiembre de 2024.

| Obra / Acción | Localidad(es) | Monto | No de Beneficiados |
|--|---|---------------|--|
| PAGO DE ALUMBRADO PÚBLICO. | EL SALVADOR | \$ 400,533.2 | TODO MUNICIPIO |
| PAGO DEUDA GODEZAC | EL SALVADOR | \$500,000.00 | TODO MUNICIPIO |
| EQUIPAMIENTO DEL PERSONAL DE LAS INSTITUCIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA | EL SALVADOR | \$ 189,248.40 | 12 UNIFORMES TODO MUNICIPIO |
| FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA | EL SALVADOR | \$113,466.80 | CARTUCHOS, GASOLINA, TODO MUNICIPIO |
| CONSTRUCCION DE TECHOS DE LAMINA E N LAS LOCALIDADES DE TANQUE NUEVO, MATEHUAPIL, OJO DE AGUA DEL MUNICIPIO DEL SALVADOR ZACATECAS | TANQUE NUEVO,MATEHUA PIL, OJO DE AGUA | \$182,000.00 | 177 M2 6 FAMILIAS |
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN LA CALLE FRACISCO I MADERO DE LA LOCALIDAD DE TANQUE | TANQUE NUEVO | \$128,327.6 | 105.28 m2TODO MUNICIPIO |

| NUEVO MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS | , | | | |
|--|--------------|--------------|-----------------------------|----|
| PAVIMENTACION CON CONCRETO HIDRAULICO EN LA CALLE CUAHUTEMOC DE LA LOCALIDAD DE TANQUE NUEVO MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS, | TANQUE NUEVO | \$189,197.00 | 105.28 TODO MUNICIPIO | m2 |

Departamento Agropecuario

Se llevo a cabo el convenio con la secretaria del campo para adquirir semilla de avena

La cual fue pagada por gobierno del estado, municipio y el productor beneficiado

Pagando el 33 por ciento cada uno Por la cantidad de 115,995.00 (ciento quince mil novecientos noventa y cinco pesos 00/100 m.n.)

Fueron adquiridas 19 toneladas, para sembrar 190 hectáreas y fueron beneficiados 165 productores.

Mensaje Final

Agradezco Al Lic. David Monreal Ávila Gobernador De Nuestro Estado, Todo El Apoyo Brindado Para Emprender Y Convenir Acciones Para Combatir Los Rezagos En Los Diferentes Sectores durante estos tres años, Para Dar Cumplimiento A Las Necesidades, De La Población Salvadorense.

"Muchas Gracias"